

26. internationale Vechtrace



Gestartet wird in Deutschland, das Ziel liegt in den Niederlanden. Die Regatta wird wegen ihrer lockeren Atmosphäre, der ausgezeichneten Versorgung und nicht zuletzt wegen der hervorragenden Rennstrecke auf der Vechte gelobt.

Die Vechtrace wird gemeinsam vom Ruderverein Salland in Gramsbergen und Bootsclub Nordhorn organisiert. Weitere Auskünfte finden Sie unter www.vechtrace.nl.

Komm und entdecke diese schöne Gegend!

Teilnahmemeldungen mittels des auf dieser Webseite zum download bereitstehenden Formulars bitten wir an vechtrace@gmail.com zu richten.

Meldeschluss ist am 26.09.17 um 19:00 Uhr.

Das Ergebnis der Startverlosung wird am 27.09.17 ab 21:00 Uhr unter www.vechtrace.nl abrufbar sein.



Vechtrace

Samstag, 30. September 2017

Gramsbergen, Niederlande